
早稲田通り

東京都市計画道路
補助線第132号線
(第 1期事業区間)

延長 606m、 幅員 16m

東京都市計画道路

補助線第132号線
(優先整備路線)

延長約1,070m

500m



・補助132号線の事業の経過

年月日 事業の経過 東京における都市計画道路の
整備方針 周知活動

昭和22年 11月 26日 都市計画決定

昭和41年 7月 30日 都市計画変更

第3次事業化計画
(平成16年度～平成27年度)

平成19年 地形測量の実施 事業説明会

平成21～ 28年 路線測量の実施
整備方針検討、修正測量など 測量説明会

平成28～ 30年 用地測量の実施
第4次事業化計画
(平成28年度～平成37年度 )

測量説明会、オープンハウス、
すぎなみフェスタ等



「西荻窪の道路拡張 を考 える会」 活動報告

o 2018年 9月 個別訪間の測量で初めて今回の計画を知る。 (説明会通達は不着多数 )

0 9月 13日   住民集会開催。近隣住民10名 で区担当者から詳細な説明を受ける・

「西荻窪の道路拡張を考える会」を結成。

0 11月 29日  住民集会開催。署名活動開始。

0 2019年 1月 30日 住民集会開催。議員10名 (自 民 菫公明他)も参加。
「拙速せず、住民の話を聞こう」と議員の意見の一致をみる。

o 2月  定例議会に向けて都市計画委員会に陳情書提出するも「選挙前だから」と不受理。

0 3月  区主催オープンハウス開催→ 1期工事区画が突然延長される。毎回抗議の声有。

o 4月 28日  TBSテ レビ「噂の !東京マガジン」で 4月 28日 (日 )13:00～  放映

「噂の現場」令和なのに昭和の道路計画 !

o 6月 7日  2019年度第 1回 「定例議会」陳情書提出 (署名3778筆 )する。都市計画委員

長の「重みのある陳情だから行政の動きも見たうえで審議すべき」の考えで審議未了。
o 7月 9日  区長、土木課部長に抗議、質問。「決定事項だから実行する」の説明を聞く。

o 8月 31日  「杉並に広い道路は似合わない」市民学習会

主催『杉並の問題をみんなで考える会』

講演 服部圭郎 口龍谷大学教授 (下北沢再開発反対運動に関与。)

日本各地の道路行政事業の実態、世界の都市開発の実例を検証。 7人の都議や区議も

含め、92名 の参加あり。

0 9月 1・ 2日 区のオープンハウス開催。2日 共沿道住民多数参加、反対意見、抗議行動。

0 9月 ～10月 定例議会傍聴。議員からも防災への疑間や住民の意志尊重の発言あり。

010月 23日  「都市計画道路における営業権 口生活権はどうなってるの ?」 学習会

講演 熊本一規 (明治学院大学名誉教授 )

主催『西荻窪の道路拡張を考える会』

工事を中止にした全国の都市計画実例を検証。地権者・店子等住民の方が立場が強い。

生活と財産を守る為反対を主張 して交渉に応 じない姿勢が肝要。平日夜間で沿道近隣

在住者など50名参加。

0 11月 2日 西荻パ レー ド。プラカー ドやのIゴ リ旗、横断幕で拡張反対をアピール。



0 11月 3日 ～12日  「ニシオギ空想計画 No.2」 『 SA∨ 巨 ニシオギ展』

@ギヤラリーブリキ星。

0 11月 10日  高円寺227号線のデモに参加。阿佐ヶ谷駅まで4km歩 く。

昇 り旗で西荻窪の問題を知った沿道の人達に驚きの声。

o 12月 8日  荻窪駅前街頭宣伝活動。署名、ニュース配布。

o 12月 11日  区役所前街頭宣伝。

o 2020年 1月 18日 1月 8日 の東京都への認可申請提出に対 して、区長に質問状を小池百合子

知事に認可を下さない旨の要望書を送る。

o 2月 8日  西荻パ レー ド。終了後西荻窪駅前街宣活動。

o 2月 12日 定例議会前各党派を回り、議会での審議を促す要望書を提出するが、

今回も委員長の判断「議員も板挟みになつて苦 しんでいる」で審議未了になる。

区役所前街頭宣伝。憲法違反を訴える。追加署名を提出。現在5728筆。

o 2月 17日 区役所土木課へ質問状への回答について、抗議、再質問。

o 3月 15日 一斉ポスティング。 チラシ1万枚を132号線沿道に配布。

o 3月 18日 都庁記者会見

o 3月 21日 西荻駅前街頭宣伝。フリーウォーキング。 (予定 )

2020年 3月 18日 作成


